

令和7年度 第8回 教育委員会

日時 令和7年11月10日（木） 15:30～16:30

場所 綾町公民館・大会議室

| | | | | |
|-----|------|-------|---|--|
| 出席者 | 教育委員 | 柿田 美香 | 教育長 | 高松 公俊 |
| | 教育委員 | 横山 横子 | 教育総務課長 | 野村 敏幸 |
| | 教育委員 | 中神 克寿 | 社会教育課長 | 佐藤 光久 |
| | 教育委員 | 山口 昇 | 教育総務課主幹 社会教育課主幹 教育総務課係長 社会教育課係長 教育相談員 SSW 議事録 | 馬場 勇次 麻生 昌秀 森本 亜紀 井上 隆広 南正覚 雅士 松尾 容子（欠） 古高 望 |

傍聴者 1名

○開会の挨拶

○教育長挨拶

(教育長)

綾町総合文化祭、第34回有機農業推進大会での小学5年生お米に関する発表等について
触れ挨拶を行った。

○教育長事務報告

(教育総務課 係長)

行事経過報告並びに行事計画について、資料に沿って説明を行った。

(社会教育課 係長)

教育総務課と同様、行事経過報告並びに行事計画について、資料に沿って説明を行った。

○協議事項・報告等

(教育総務課 課長)

綾町部活動指導員の任命についての報告。

今年度第2回定例教育委員会で、中学校部活動指導員の規則について施行を行ったことを報告させていただいていた。今回規則に基づき、野球部の指導員として1名学校から申請があった。

○その他

(教育総務課 係長)

10月14日に開催された令和7年度宮崎地区教育委員会意見交換会について。

参加された委員さんよりご感想やご意見があれば伺いたい。

(教育委員)

宮崎市教育委員との意見交換において、宮崎市ではこのような定例教育委員会の後、勉強会が開かれているということをお聞きした。テーマを事務局が都度決めており、基本的なところから勉強を行っている。そのため、教育行政に関してあまり詳しくない方でもその勉強会を通して知識がつき大変助かっているという意見があった。

(教育総務課 係長)

宮崎市教育委員会に勉強会の内容であったり、時間であったりを確認する。

(教育委員)

宮崎市内の学校を担当しているコーディネーターさんと、保育園等（就学前）の保護者の方とのやりとりについてお話をした。保護者が困りごとを相談する際、コーディネーターさんの考え方や発言によって母親の心境に影響がある場合もある。

(教育委員)

なぜ講師や教職員の不足が続いているのかについて話が進んだ。理由として、働き方改革が進んでいないことやコミュニティスクールが機能していないというような意見が挙げられた。子供達、親、地域の方にとって「魅力のある学校」とはなにか教育委員さん達と一緒に考えてみると、これからの中学校が少しでも見えてくるのではないかと思う。

(社会教育課 係長)

子ども議会開催について。

開催日時、発表人数等について説明を行った。

(教育委員)

この子ども議会では、綾を更に良くしていくために、子供達がそれぞれ思うことを提言するという形でよろしいか。

(社会教育課 係長)

そのような形である。今年度は、ごみ拾いや綾町の魅力発信について上がっている。

(教育委員)

国スポの準備が始まっているということもあるので、子ども議会でどんな形で応援ができるかなども話し合えればいいと考える。

(教育総務課 教育相談員)

小・中学校の児童生徒等の状況について説明を行った。

(教育委員)

夏休み明けは学校に行きにくくなる子どもが増えるとよく聞くが、この資料では夏休み前と夏休み明けに変化はないように感じるが、理由としては何があるのか。

(教育総務課 教育相談員)

綾町は先生方が夏休みが明ける少し前から生徒と関わるようにしたりと、尽力していた
だいているため、綾町は増えることはなかった。

○閉会